

いよいよ、「勝負の冬」到来です。

三者面談による進路相談、2学期の期末試験も終わり、いよいよ、3年生は勝負の冬を迎えています。今年、うま年に因んで、「汗馬の勞で、頑張ろう!」を合い言葉に取り組んできましたが、その1年も終えようとしています。人生の岐路に立つ3年生には、悔いのない頑張りをお願いします。そこで、受験生にアドバイスです。2年生や1年生にも大いに参考になるとと思います。 **Believe yourself!** (自分を信じろ!)

◇ 受験生へのワンポイント・アドバイス ◇

持てる力を発揮させるためには、「ワークプラン (work plan)」が大事です。強い人とは、この「ワークプラン」を身に付けている人です。年単位で、学期単位で、月単位で、週単位で、日単位で、目標に向かって、『今、何をすべきか』が考えられる人間こそが強く、成功を収めます。ぜひ、今日から入試日までのスケジュールを確認し、「私にできることは何か」「私にしかできないことは何なのか」を踏まえながら、ワークプランを立て直し、そのワークプランに基づいて勉強を進めてください。



12月4日(木)は、全校で取り組む「My Lunch Day(お弁当の日)」です。寒さに負けないホットなお弁当づくりに期待します。生徒自らが、お弁当づくりに挑戦することがねらいです。家庭での助言と見届け見守りをお願いします。



市内中学校音楽会が開催されました。

平成26年11月5日、深谷市民文化会館で深谷市中学校校音楽会が開催されました。本校の代表である3年4組と3年5組は、音楽科の「長谷川かほり」教諭による指揮に合わせ、校内音楽会で、審査委員長の北川裕先生から御指導いただいた「心がけるべきこと: ①正しい発声、②バランスを考える、③歌詞に自分の気持ちを込める」等を十分に踏まえ、「和・奏・響」の三拍子揃った格調高い、最高の合唱を披露してくれました。会場からの反響も絶大でした。



深中魂を見せた「新人戦県大会」……感謝と自信を力に変え!

- 柔道部女子 団体戦 第3位 (準決勝: 对本庄東中 1-2 惜敗)
個人戦 第2位 湯浅 美久さん
第3位 飯嶋 玲衣さん 飯嶋 彩華さん 岸 希美さん
- 男子 団体戦 3回戦惜敗 (对新座四中 2-3) ベスト16
個人戦 優勝 竹沢 連くん
- バレーボール部男子 3回戦惜敗 (対大谷口中 0-2) ベスト16
女子 3回戦惜敗 (対大井西中 1-2) ベスト16
- ソフトテニス部 男子 個人戦 福山・丸山ペア 2回戦惜敗 (対原山中 3-4)
- 剣道部男子 団体戦 2回戦惜敗 (大沼中 0-4)
- ラグビー部 2回戦惜敗 (対奈良中 27-43) ※ 個人戦については、入賞者のみの掲載とさせていただきます。



本校のラグビー部は、3年生最後の大会として「第34回東日本中学校ラグビーフットボール大会」に出場しました。1回戦は茨城・筑波大学で行われ、世田谷区立千歳中学校に耐えに耐え抜き、38-19で勝利しました。3回戦は、保土ヶ谷ラグビー場で行われ、桐蔭学園中学校に7-38で惜敗しました。県内で4冠を達成させて大会に臨みましたが、強豪桐蔭の壁は厚かったようです。難敵チームが数多い中での「ベスト8」入りは立派です。これまでの頑張りと活躍に心から感謝するとともに、栄誉を讃えたいと思います。

柔道部個人 祝 県大会優勝!



感謝・自信・誇り「楽しさに満ちあふれる学校」

校訓「独立自尊」—自ら考え、誇りを持って行動し、明日の未来を切り拓く

志	自ら考え 学び続ける 生徒
高	心豊かで 思いやりのある 生徒
く	体を鍛え やり抜く 生徒

後期生徒会活動のスローガン決まる!

11月25日の全校朝会で、「和田遼」新生徒会長から、力強い所信表明がありました。旧本部役員の願いと思いを受け継ぎ、本校の現状と課題を見極め、生徒会の後期活動方針が「志—自ら踏み出す第一歩」と定められました。新本部役員の皆さんの活躍に期待します。旧生徒会本部役員の皆さん、お疲れ様でした。



和田生徒会長の所信表明 「志」とは、夢や目標という意味で、深中生一人一人にその志を持ってもらいたいという願いが込められています。

サブタイトルの「自ら踏み出す第一歩」は、志に向かって新たな一歩を踏み出す勇気を応援する、そのような心温かい学校を創り上げたいと考えたからです。深中生には成功へと導く力があります。

僕たち新生徒会は、その力を最大限に引き出せるよう、自ら志に向かって努力し、皆さんが安心して志への第一歩が踏み出せる学校を実現させます。



深谷中学校見学会が開催されました。

今年度は、深谷中学校見学会を2週に渡って開催しました。会場準備に携わった2年生のお陰で有意義な会を運営することができました。

対象人数が半分になったため、個に応じた質疑応答が増え、部活動の見学時間も十分に確保することができました。また、毎年、腰骨を立て、真剣に話を聞ける児童、反応できる児童が増えてきていることを実感しています。

校長からは、「美・礼・時(village)」を身に付けて、中学生になることをお願い致しました。来年度の入学式が楽しみです。



第1学年が「福祉体験」に挑戦!(11/13)

平成26年11月13日(木)、総合的な学習の時間を使って、1年生が福祉体験[①手話、②点字、③視覚障害者、④読み聞かせ朗読]に挑戦しました。生徒は、自分の生活や生き方と結びつけながら、体験の輪を広げていました。ボランティア団体の方々に感謝します。

◇◇◇ 生徒の声 ◇◇◇ 手話: sign language

僕は、手話についてたくさんを学びました。スリランカにも手話がありますが、学校で習ったことはありません。とても、楽しかったです。教わった手話をずっと覚えていようと思います。ありがとうございました。(1組男子)



【12月の行事予定】授業日数:17日

日	曜	主な学校行事
1	月	後期人権週間(〜12日) ステップアップレッスン
2	火	人権朝会 授業研(3日:英) My Lunch Day(4日)
5	金	薬物乱用防止教室 校内授業研(1年:社会)
10	水	登校指導 アルミ缶回収 JICA講演会(9日・3年)
11	木	生徒朝会(図書委員会)
12	金	3年進路相談(希望者) 評定交換
16	火	表彰朝会 清掃強化週間(15〜19日)
17	水	志高式クラス発表会(2年) 期末短縮(18日〜)
19	金	給食最終日 大掃除 安全点検日
24	水	2学期終業式 記録通知書の手交

《連絡》三者による教育相談・進路相談では、大変お世話になりました。家庭での見届けと御支援をお願い致します。

